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«А мы пойдем на Север!» – еще на первой своей пресс-конференции в должности
главы региона под одобрительный шум зала заявил Виктор Назаров. 

      

  

 

  

В качестве аргумента, что эта географическая территория вполне осваиваемая и
перспективная в плане ведения бизнеса и создания приемлемой среды для проживания,
губернатор назвал наглядный пример динамично развивающейся соседней Тюменской
области. Дескать, погодно-климатические условия там не лучше, а вот состояние
экономики и условий проживания людей не идут ни в какое сравнение с омскими
аналогами. Оказывается, там и животноводство развивается хорошими темпами и
глубокая переработка сельхозпродукции на уровне. И дороги, и свет, и коммуникации...

  

«И нам нужно в этом направлении двигаться!», - подытожил в принципе правильное
направление мысли и энергетики своих устремлений новоиспеченный еще тогда
руководитель.

  

Прошло почти три года. Об омском Севере слышно крайне, я бы сказал, ничтожно  мало.
Последняя инициатива губернатора Назарова, как поддержать штаны северным
территориям, свелась к тому, что «местным сборщикам дикоросов предложено покупать
сезонные патенты». То есть, за то, что является для большинства жителей омского
Севера единственной возможностью не умереть с голоду и холоду в условиях
отдаленности от власти и цивилизации – за сбор грибов, шишек и ягод, они еще и
должны платить! Сегодня это в понимании омского губернатора «развитие
предпринимательства на территории региона».
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Действительно, зачем напрягаться, что-то придумывать, продвигать, реализовывать,если можно просто обложить всех, кого не попадя, данью и спокойно получать с этогодивиденды. Кстати, гостям Омска с юга никаких назаровских патентов приобретать ненужно, чтобы спокойно торговать своими "дикороссами". На центральных магистраляхгорода. Прямо с колес. Черным налом.  Так, может, не с того начали? Много прибыльней ввести сезонные, а лучше –круглогодичные абонементы на воздух, на солнце, на дождевую воду, на посещениелеса или реки. Горожанам можно продавать патенты на посещение сельских районов, аколхозникам – на посещение областного центра. Можно почасовые услуги, можнопосуточно. В праздники – дороже, в будни дешевле.  Да, чего там – патент на кошку, на собаку, на попугая, на хомяка и прочее и прочее. Этодля города. Патент на свинью, на корову, на бычка, на барана – это для села. Нет,конечно, если заплатите двойную цену, то власти соблаговолят вам разрешить держатьту же свинью и в городской квартире. Только платите, господа!  Представляете, как попрет региональный бюджет?! И рейтинг «делового» омскогогубернатора вместе с ним.  В масштабах Омска можно продавать талоны на передвижение на авто по центральнымулицам в час пик, кто не купил – пусть движутся по окраинам и колдобинам. Да много личего еще интересного и доходного могут придумать наши чиновники?! Лишь бы незаниматься своими прямыми обязанностями. Можно еще своему кузену или своякупродать патент на право продавать патенты. Чтобы уж наверняка.  Самое главное можно, а в нашем омском случае – нужно, так перевернуть все с ног наголову, чтобы выполнение твоих обещаний уже никто не требовал, чтобы забыли этикрасивые фразы «про стратегию развития», «про омский Север» как кошмарный сон.Согласитесь, когда на гоп-стоп пытаются отобрать последнее, уже не до словесныхпререканий из разряда «а помните, Вы обещали». Не до жиру – быть бы живу. Хотядлится все это действо уже три года.  Пора бы и спросить.  Александр Грасс
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